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第７５３回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和５年５月２５日（木） １３：００ ～ １３：２０ 
むつ市役所本庁舎 第４会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  阿 部 謙 一 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 
 委   員  黒 木 和 之 

     委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 伊藤大治郎        施設整備技術監 畑中 渉 
政策推進監 鷲岳彰丸        デジタル教育指導監 澁田健太 
総務課長 畑中俊彦         副理事生涯学習課長・中央公民館長 櫻井 忍 
地域クラブ企画推進課長 畑山 勝  副理事学校教育課長 石川禎大 
川内公民館長 金浜達也       大畑公民館長 二本栁茂 
副理事脇野沢公民館長 山崎拓也   図書館長 中里 敬 

 
【事務局】 
総務課主幹 新田 剛 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

 
 
 
 
 それでは、ただいまから「第７５３回むつ市教育委員会」を開会いたします。 
 今回の会議録の署名についてでありますが、今回は黒木委員にお願いしたいと

思います。 
 本日は、事務局からの議案が６件、報告事項３件となっております。 
 それでは、議事に入ります 
 
●議案第１号 

「むつ市育英基金の特例に関する条例及びむつ市学生等緊急支援金の給付又

は貸与に関する条例を廃止する条例」（総務課） 

 

 議案第１号「むつ市育英基金の特例に関する条例及びむつ市学生等緊急支援金

の給付又は貸与に関する条例を廃止する条例」について、事務局からの説明を求

めます。 
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総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 

（資料説明） 
 
ただいま、事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございま

せんでしょうか。 
 
（なし） 
 
ないようですので、議案第１号は、原案のとおり可決することとしてよろしい

ですか。 
 
（異議なし） 
 
 それでは、ご異議がございませんので、議案第１号は、原案のとおり可決する

ことといたします。 
 
●議案第２号 

「むつ市学生等緊急支援金の給付又は貸与に関する条例施行規則を廃止する

規則（総務課） 

 
次は、議案第２号「むつ市学生等緊急支援金の給付又は貸与に関する条例施行

規則を廃止する規則」について、事務局からの説明を求めます。 
 
（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
 
（なし） 

 

ないようですので、議案第２号は、原案のとおり可決することとしてよろしい

ですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、ご異議がございませんので、議案第２号は、原案のとおり可決する

ことといたします。 
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教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

●議案第３号 

「むつ市教育委員会事務局職員等のテレワークに関する規程の一部を改正す

る訓令」（総務課） 

 

 次は、議案第３号「むつ市教育委員会事務局職員等のテレワークに関する規程

の一部を改正する訓令」事務局からの説明を求めます。 

 

（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
 
（なし） 

 

ないようですので、議案第３号は、原案のとおり可決することとしてよろしい

ですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、ご異議がございませんので、議案第３号は、原案のとおり可決する

ことといたします。 

 

●議案第４号 

「むつ市教育委員会事務委任規則の一部を改正する規則」（総務課） 

 

 次は、議案第４号「むつ市教育委員会事務委任規則の一部を改正する規則」に

ついて、事務局からの説明を求めます。 

 

（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。なお、補足いたしますが、内容に係る変更は何らございません。

会議の名称のみが変わることになります。 
 
（なし） 

 

ないようですので、議案第４号は、原案のとおり可決することとしてよろしい

ですか。 

 

（異議なし） 
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教育長 

 
 
 
 
 

教育長 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 
 

施設整備技術監 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 

 

それでは、ご異議がございませんので、議案第４号は、原案のとおり可決する

ことといたします。 

 

●議案第５号 

「工事計画の策定について」（総務課） 

 

 次は、議案第５号「工事計画の策定について」事務局からの説明を求めます。 

 

（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
 
 これまで本件の予算関係の議案等について何度か審議されてきたかと思うが、

今回の議案との違いはどのような点なのでしょうか。 

 

今回は工事発注に係る議案となります。  

 

そのほかはないようですので、議案第５号は、原案のとおり可決することとし

てよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、ご異議がございませんので、議案第５号は、原案のとおり可決する

ことといたします。 

 

●議案第６号 

「工事計画の策定について」（総務課） 

 

 次は、議案第６号「工事計画の策定について」事務局からの説明を求めます。 

 

（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
 
（なし） 

 

ないようですので、議案第６号は、原案のとおり可決することとしてよろしい
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教育長 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

生涯学習課長 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 
 

生涯学習課長 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 

学校教育課長 
 

教育長 
 
 

ですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、ご異議がございませんので、議案第６号は、原案のとおり可決する

ことといたします。 

 

●事務局からの報告事項 

１．「天然記念物下北半島のサル及びサル生息北限地の現状変更（一時捕獲）

終了報告について」（生涯学習課） 

 
次に、事務局からの報告事項になります。 

まず、報告第１号「天然記念物下北半島のサル及びサル生息北限地の現状変更

（一時捕獲）終了報告について」事務局からの説明を求めます。 

 
（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
 
 捕獲は既に２９群分は終了し、今回は残り最後の４群４頭分という理解でよろ

しいのでしょうか。 
 
 サルは群れで移動していることから、どの群れを捕獲しても問題ないようにす

るために、各群２頭を計上しており、６６頭を捕獲するわけではないと伺ってお

ります。 
 
 そのほかはないようですので、本件は以上といたします。 
 
●事務局からの報告事項 

２．「むつ市学校教育プラン検証委員会について」（学校教育課） 

 
次に、報告第２号「むつ市学校教育プラン検証委員会について」事務局からの

説明を求めます。 

 
（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
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教育長 
 
 
 
 

 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 

長岡委員 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

政策推進監 
 

教育長 
 

（なし） 
 
 補足いたしますが、これまでの当該委員は学校関係者のみで構成されておりま

したが、今年度からは PTA 関係者も加えて、広く意見を集約するといった変更

がなされております。ないようですので、本件は以上といたします。 
 
●事務局からの報告事項 

３．「新型コロナウイルス感染症に係る対応について」（総務課） 

 
次に、報告第３号「新型コロナウイルス感染症に係る対応について」事務局か

らの説明を求めます。 

 

（説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などございませ

んでしょうか。 
 
（なし） 
 
 ないようですので、本件は以上といたします。 
 
●その他 

 

それでは次に、「その他」となりますが、まずは、委員の皆様から何かござい

ませんでしょうか。 

 
 （地域クラブ）「むつ☆かつ」について、成果が出ている一方で、課題につい

ても耳にしていることから、講師間の横の情報共有を行う機会が必要でないかと

考えております。例えば、バスの乗降管理システムのアンケート機能の活用やワ

ークショップ形式による意見交換など、講師間で啓発し合い、課題の解決に向け

て取り組める方策について検討していただけないかと考えております。 
 
 ご提案等につきましては、参考とさせていただき、検討させていただきたいと

思います。 
そのほかはないようですので、事務局からは何かございますか。 

 
（別件会議開催に係る案内等） 
 
それでは最後に、事務局から次回の教育委員会会議の日程の説明をお願いいた

します。 
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総務課主幹 

 
教育長 

 

 
（事務連絡） 

 
 以上をもちまして、第７５３回教育委員会を閉会いたします。 
 

６ 議決事項 議案第１号 …むつ市育英基金の特例に関する条例及びむつ市学生等緊急支援

金の給付又は貸与に関する条例を廃止する条例 

…原案のとおり可決 

議案第２号 …むつ市学生等緊急支援金の給付又は貸与に関する条例施行規則

を廃止する規則            …原案のとおり可決 

議案第３号 …むつ市教育委員会事務局職員等のテレワークに関する規程の一

部を改正する訓令           …原案のとおり可決 

議案第４号 …むつ市教育委員会事務委任規則の一部を改正する規則 

…原案のとおり可決 

議案第５号 …工事計画の策定について        …原案のとおり可決 

議案第６号 …工事計画の策定について        …原案のとおり可決 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

・組織と会議の名称の混同を避けること等を目的として、次回の会議から、会議

の名称を「教育委員会」から「教育委員会会議」に改めることで、委員各位の

了承を得た。 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 
 
令和５年６月２９日 
 
教育委員会教育長        阿 部 謙 一        
 
 
会議録署名委員         黒 木 和 之        
 
会議録作成者 

総務課長          畑 中 俊 彦        
 

 


